



Rechtsanwaltskammer
München

ABSCHLUSSPRÜFUNG DER RECHTSANWALTSFACHANGESTELLTEN 2019/I

Rechtsanwältin Stefanie Fremuth, stv. Geschäftsführerin der RAK München

Auch in diesem Jahr fand mit der Winterabschlussprüfung 2019/I im Januar und Februar 2019 die erste Abschlussprüfung der Auszubildenden zum/zur Rechtsanwaltsfachangestellten im Bezirk der Rechtsanwaltskammer München statt.

Von insgesamt 32 Prüfungsteilnehmern haben 27 bestanden und dürfen sich nun Rechtsanwaltsfachangestellte nennen.

Die Durchfallquote bei den Münchner Prüflingen betrug in diesem Jahr lediglich 12,5 % und ist damit deutlich geringer als im Vorjahr. Besonders hervorzuheben ist, dass neun Absolventen mit der Note „gut“ bestanden haben.

Als Prüfungsbeste hat Frau Jasmin Kristin Wegmann aus der Kanzlei Wölfle & Rudhardt in

Kempton die Prüfung mit 88 Punkten und der Note „gut“ die Prüfung abgelegt.

Die Rechtsanwaltskammer München gratuliert zu dieser guten Leistung ganz herzlich.